



Compte-rendu du 17 octobre 2023.

Etaient présents CME : Deniger-Arbogast Vane, Louisa Renz, Roehrig Marylou, Didier Valentine.

Elus présents : Rehaïem Audrey, Pfister Anne-Marie.

Membres lus(es) excusés(es) : Dorn Chloé

Invité de la réunion : M. Thierry Hoerr, adjoint au Maire en charge de l'urbanisme et du Centre-Bourg.

Le compte rendu du 12 septembre 2023 a été approuvé par le CME.

Aire de jeu Reimerswiller (projet mandature)

La problématique du panier de basket est résolue.

Nous avons pris attache avec le responsable du service technique et un nouveau panier de basket est en commande et sera installé sous peu, dès réception de ce dernier.

Présentation de la fonction de notre invité :

Au vu de plus de la moitié des lus(es) absents(es), nous-mêmes surpris, Monsieur Thierry Hoerr présentera sa fonction d'adjoint, lors d'une prochaine réunion du CME.

Nous avons enchainé avec le projet sortie Sénat et (si faisable) l'assemblée nationale, au mois de juin 2024, avec le CME de Paris.

Monsieur Hoerr Thierry (qui coordonne ce projet avec notre sénatrice Elsa Schalck) leur a expliqué le déroulement de cette journée.

Monsieur Hoerr a fait très peu de questions de part et d'autre. 😊

Nous leur avons fait également part des enjeux qui pourraient éventuellement exister, si leur comportement, et/ou attitude ne serait pas adéquat lors de cette grande journée, qui aura lieu un jeudi au mois de juin 2024. (3 dates ont été remontées à la Sénatrice; en attente de confirmation).

Afin d'être visible lors de la sortie à Paris, l'idée de leur faire porter des gilets fluos, avec le logo CME ainsi que le numéro de portable de Madame Mochel, a été suggérée.

Nous allons nous rapprocher de notre Policier Municipal.

Une réunion d'information aura également lieu, afin de présenter cette sortie aux parents. (Courant du mois de décembre, probablement le mardi 12 décembre à l'issue de la réunion CME).

Reste à confirmer, lors de la prochaine réunion le 07 novembre 2023.

Divers :

Quelques remontées ont été faites au niveau de l'escal, qui demanderait un rafraîchissement, à la vue de son âge.

Nous leur avons expliqué que nous faisons toujours notre nécessaire pour tenir en bonne forme l'ancienne Escal et qu'il ne nous est pas possible de « construire un nouveau complexe sportif tous les 05 ans.

Des améliorations au niveau des vestiaires ont été demandées (notamment un rideau de séparation ?)

Un des buts dans la salle, n'est pas stable au niveau de la barre, qui le maintient au sol.

Nous allons nous rapprocher de Monsieur Egizii Marc en charge des complexes sportifs et des associations.

Le rafraîchissement du parcours de santé global, niveau agrès et chemin, a été nouveau remonté.

Le logo de Reimerswiller au niveau de l'église catholique demanderait également un rafraîchissement.

Nous avons fait part à la jeune fille en question, de faire remonter cela à Eliane, maire d'aujourd'hui de Reimerswiller.

Malgré le petit nombre d'élues présentes, l'heure à vite passée 😊

Prochaine réunion le mardi 07 novembre 2023 de 18h à 19h..